

Szene und Passion 22.11.2019

Porsche L.A. Stories

Im Rahmen der L.A. Autoshow besucht Porsche Freunde aus der kalifornischen Künstlerszene: einen Drehbuchautor, eine Firmengründerin, einen Star-DJ und eine Modedesignerin. Mit dabei: der Taycan 4S.



Auf den Straßen von Los Angeles haben unsere Gäste zum ersten Mal die Gelegenheit, den neuen Porsche Taycan 4S zu fahren. Während sie uns ihr Leben in der Stadt der Engel vorstellen, diskutieren sie auch ihre Fahreindrücke.

Raquel Tavares

Raquel ist eine gesundheitsbewusste Yogi und die Gründerin von „Fourth & Heart“. Sie gründete die Marke, um mehr ursprüngliche Ernährung in die moderne Welt zu bringen, damit Menschen einen gesünderen und ausgewogeneren Lebensstil führen können. Raquel hofft andere durch die Leidenschaft, die sie in ihre Produkte steckt, zu inspirieren. Die Firmenchefin fuhr selbst viele Jahre lang einen Porsche Cayenne als Familienauto.

Russell Gewirtz

Russell hat das Drehbuch des internationalen Kinohits „Inside Man“ mit Denzel Washington, Jodie Foster und Clive Owen geschrieben. Ursprünglich arbeitete Gewirtz für das Bekleidungsgeschäft seines Vaters in New York, hatte aber eine Filmidee, die ihm so lange im Kopf war, dass er es „nicht mehr ertragen konnte“. Er folgte diesem Traum und drei Jahren später kaufte Universal das Drehbuch und machte es zu einem 180-Millionen-Dollar-Hit. Während er in L.A. an dem Drehbuch arbeitete, überlies Universal ihm einen 911, den er dann durch die Stadt fuhr, als er seine Filmidee ausarbeitete.

Julia Clancey

Julia ist eine Designerin aus Großbritannien, die seit 14 Jahren in Los Angeles lebt. Sie arbeitet zu 100 Prozent abfallfrei – alle Stoffreste spendet sie für Kunstprojekte an lokale Schulen und die Wohltätigkeitsorganisation „Art of Elysium“. Ihr Unternehmen ist spezialisiert auf Kaftan, Turbane und Jumpsuits für alle Jahreszeiten. Julia glaubt, dass ihre Stücke von Generationen als zeitlose Statement-Schmuckstücke geschätzt und weitergegeben werden sollten. Nachdem sie im Film „Bullit“ ihre erste On-Screen-Erfahrung in einem klassischen Porsche 356 hatte, war Porsche immer eine Quelle der Inspiration für ihre Arbeit.

Paul Oakenfold

Paul ist ein englischer Plattenproduzent, Filmmusikkomponist und Trance-DJ. Er war drei Mal für den Grammy und zwei Mal für den World Music Award nominiert. 1998 und 1999 wurde er vom DJ Magazine zur DJ Nummer 1 der Welt gewählt. Paul hat an der Chinesischen Mauer und auf dem Mount Everest aufgelegt, für U2 und Madonna Konzerte eröffnet und die Filmmusik für Filme wie „The Matrix Reloaded“, „The Bourne Identity“ und „Collateral“ geschrieben. Er lebt und arbeitet in den Hollywood Hills mit Blick auf die Hollywood Bowl und besitzt eine Sammlung von Autos, darunter einen Porsche 911 C4S.

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/2019/sport-lifestyle/porsche-los-angeles-motorshow-eindruecke-taycan-4s-19258.html>

Media Package

<https://newsroom.porsche.com/media-package/porsche-los-angeles-motorshow-eindruecke->